
ОНФ выступает за создание на территории
Тюмени дендропарка
Активисты регионального отделения ОНФ в Тюменской области совместно с Центром
общественного мониторинга по проблемам экологии и защиты леса изучили общественное
предложение жителей о создании на территории города Тюмени дендрария, который позволит
систематизировать работу по решению экологических проблем не только в областной столице,
но и в целом по региону.

Общественники полностью поддерживают эту идею и обещают оказать ей всестороннее
содействие в ходе реализации. Об этом корреспонденту ONF.RU сообщил координатор Центра
общественного мониторинга ОНФ по проблемам экологии и защиты леса, депутат Госдумы
Владимир Гутенев.

«Создание дендрария в таком крупном промышленном городе, как Тюмень, является важной
общественной инициативой, которая, без сомнения, положительно скажется на развитии
города. Сейчас в ряде крупных российских городов, к сожалению, сложилась неблагоприятная
ситуация с наличием необходимых «зеленых зон», которые могли бы не только стать
прекрасным местом отдыха для многих тысяч горожан, но и «легкими» промышленного
центра. Тюмень в этом вопросе не является уникальным случаем, и эта проблема присуща
большинству крупных российских городов», – подчеркнул депутат.

Гутенев считает, что если дендрарий в Тюмени будет создан, то это станет прекрасным
стартом для появления аналогичных экологических проектов на всей территории России.

Как отмечает один из авторов проекта, эксперт региональной группы по проблемам экологии и
защиты леса ОНФ Алексей Ташкинов, зеленые массивы занимают 43,5% территории области.
Ежегодно им наносится вред в результате пожаров, незаконных рубок, антропогенного
воздействия. Работа дендрологического парка призвана усилить профилактику таких
нарушений. Элементарные знания о жизни и сохранении лесов тюменцы смогут получить при
посещении такого природного объекта. У жителей города появится полноценная
рекреационная зона отдыха в самом центре города, где когда-то была промзона.
«Затраты будут минимальными при использовании на выбранном участке имеющихся строений
– ограждения и административного здания – и рациональных технологий выращивания
деревьев», – считает Ташкинов.
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